

平成 17 年 6 月 25 日

国際ロータリー第2640地区
世界社会奉仕委員会 御中

堺泉北 ロータリークラブ
世界社会奉仕委員長
国際奉仕委員長 仲村 成道

2004～2005年度 活動報告書 世界社会奉仕(WCS)

みだしの件につき、当クラブで実施したWCS(世界社会奉仕)活動について、下記の通り報告致します。

1) 活動内容 (実施国・日時・場所・対象等について報告書があれば別紙と記載し添付して下さい)

RI第4400地区南米エクアドル共和国マンタRC(1993年友好クラブ提携)。マンタRC創立70周年記念事業として、2001年より堺泉北RCと共同事業として、マンタ市内に7ヶ所の児童公園の建設を計画実施。2004年11月10日マンタRC創立70周年記念式典挙行、堺泉北RCより安枝会長はじめ一行8名遠路参列。既に完成している6箇所の児童公園の視察。翌日、11月11日7ヶ所目の児童公園開園式に参列。

RI第4400地区ガバナー夫妻、マンタ市長夫妻はじめ両クラブ会員、家族、地域住民多数参加。盛大に挙行、この児童公園の建設資金の一部にRI第2640地区WCSファンド助成金1,000ドル余り記念式典にて寄贈。いっそう充実した児童公園となる。

2) 活動結果 (反省や今後の目標などもあれば記載して下さい。)

友好クラブ、マンタRC創立70周年を記念して堺泉北RCとの共同事業として2001年より実施。発展途上国にある南米エクアドル共和国は、政治、経済、社会等すべてに不要な状況下であり国民生活に多くの困難な問題を抱えています。マンタ市は人口25万の地方都市で近年市内に米軍基地が建設され発展しています。児童公園の建設は、敷地はマンタ市の提供、資金は堺泉北RCの寄贈、建設施工等すべてに不要な状況下であり国民生活に多くの困難な問題を抱えています。管理はマンタRCと地域住民の協力を得て計画通り完成いたしました。マンタ市議会において、この業績を高く評価され議会決議により記念式典に於いて、堺泉北RCは名誉ある表彰を受けました。特に、7番目の児童公園にはRI2640地区WCSファンド助成金1,000ドル余りうけいっそう充実した公園となります。記念樹「セイホの木」植樹に來ましたセイホの木は、地球上でアフリカマダガスカル島とエクアドルマンタ地方の2箇所にしか見られない。3年余り雨が降らなくても枯れない生命を持つ珍しい樹木とされています。

以上

恐れ入りますが、地区報告を6月25日までにお願ひ致します。

第2640地区 カバナー事務所 FAX 073-428-2643

mail info@ri2640d.jp